

## Louis MAULINI

En commençant la saison à fin juillet, je n'avais d'autres prétentions que de me faire plaisir.

Après quelques courses, je me suis aperçu que le Challenge de la Meute était à ma portée, celui-ci devint mon objectif 1992. Petit objectif me direz-vous, mais il faut bien se raccrocher à quelque chose, car seul, le plaisir de conduire, ne m'a jamais suffi.

N'ayant pas roulé d'avril à fin juillet, j'ai eu quelques difficultés au slalom de Bière et à la côte d'Anzère. Ensuite j'ai retrouvé mes sensations et c'est grâce à mes victoires

dans le groupe A et surtout celle obtenue à la Roche, qui m'ont permis de rattraper et dépasser mon ami Pascal.

Je suis très content d'avoir remporté ce challenge, également pour mes annonceurs *Monnay assurances* et *Professional Car Alarm* ce qui leur apportera, je l'espère, une satisfaction en cette période très morose.

Pour l'avenir, les règlements étant à nouveau bouleversés, je ne sais pas à quelle sauce je vais être mangé... alors...!

